



El próximo 29 de diciembre visitará Gasteiz el Maccabi de Tel Aviv, principal embajador deportivo del régimen de apartheid israelí. Llamamos a la ciudadanía de Gasteiz a que se sume a nuestra repulsa por la presencia del equipo macabeo, y que lo haga sumándose a la campaña internacional BDS; de Boicot, Desinversiones y Sanciones contra el régimen de apartheid de Israel.

Mientras los representantes deportivos israelíes se pasean con normalidad por las competiciones europeas; el régimen sionista mantiene una ocupación militar sobre el territorio palestino y somete a su población a un auténtico régimen de apartheid. Además Israel niega el derecho a una actividad deportiva normalizada a la población palestina.

El régimen israelí promociona a sus equipos en competiciones europeas (en las que oficialmente no les corresponde participar por ser un estado asiático) para dar a los ojos del mundo una imagen de estado normalizado y democrático.

A finales de 2015, Israel creó el Ministerio Hasbara (propaganda) con el objetivo de "hacer frente a la campaña de deslegitimación de Israel y sus efectos económicos, políticos y culturales". Maccabi es pues uno de los principales baluartes de esa campaña de propaganda israelí.

El Maccabi de Tel Aviv, cuando se le ha solicitado, ha hecho apología pública del militarismo israelí y de las masacres sobre Palestina. Durante el verano de 2014, tras los ataques que causaron más de 2.200 muertos en Gaza, organizaron un partido de recaudación de fondos para la organización "Amigos de las Fuerzas de Defensa Israelíes", contra el Cleveland Cavaliers. En 2009, durante la Operación Plomo Fundido que acabó con la vida de 1.419 palestinos, tres jugadores visitaron a las tropas en la frontera con Gaza para "levantar los ánimos" según declaró uno de ellos.

En Gasteiz también hemos visto cercenados nuestros derechos civiles y políticos con motivo de la presencia del representante israelí. Cada vez que han visitado la ciudad se ha impuesto un régimen de excepcionalidad que ha afectado no solo a activistas pro-palestinas sino también a la población gasteiztarra en general y en especial a las aficionadas del Baskonia.

Por todo ello, llamamos a la ciudadanía gasteiztarra a que muestren una vez más en las calles y en la cancha del Baskonia su más enérgica repulsa a la presencia de la delegación israelí y haga suyas las siguientes reivindicaciones:

1- Israel no debería participar en competiciones Europeas, en este caso en la Euroleague, en tanto en cuanto mantenga sus políticas de vulneración sistemática de los DDHH del pueblo palestino y vulnere sistemáticamente las resoluciones de NNUU. Por lo que instamos al club Baskonia a que vote por la exclusión del Maccabi de dichas competiciones ante las instituciones deportivas que le correspondan.

2- Por todo lo argumentado anteriormente, declaramos al Maccabi de Tel Aviv equipo “Non grato” en Gasteiz y Euskal Herria.

3- Pedimos a las instituciones gasteiztarras y vascas que no colaboren con los aparatos represivos del estado israelí, que no impongan en la ciudad una situación de excepcionalidad sobre sus ciudadanas y especialmente la afición del Baskonia, y que garanticen la libertad de expresión de sus ciudadanas.

ABENDUAK 21
Hitza
19:30
Etxerat-en egoitzan
'La lucha de los presos palestinos'
Isabel Perez
Gazan bizi den kazetaria
LEILA KHALED
Mussa'ab Bashir
PFLP-ko preso ohi palestinarra eta kazetaria

ABENDUAK 27
Hitza
19:00
Ohianeder
'Maccabiri boikota. BDZ eta kirol arloa'
Koldo Alzola
BDZ kanpainako kidea

ABENDUAK 29
kontzentrazioa
maccabiri eta israeli boikota. Ez zarete ongietorriak!
17:00-19:00
Korreos
kalejira
20:00
Zuyana
zerbezeriatik
(Betoño kalea 48)

BOIKOT

BDZ

Jornadas y movilización en Gasteiz

21 de diciembre, jueves
Charla a las 19:30 en Elkartasun Gunea (Plaza Kutxa)
con un ex-perso palestino

27 de diciembre, martes

Charla a las 19:00 en Oihaneder Euskararen Etxea (calle Fray Zacarías Martínez 2)
de la mano de Koldo Alzola

29 de diciembre, jueves

Concentración de 17:00 - 19:00 en la plaza Correos

Kalejira de Indar Baskonia a las 20:00 desde la cervecería Zuyana